

杏和高校総合学科発表会が行われました

2021年2月4日、本年度の総合学科発表会が実施されました。この会は、1年間の各系列・教科における学習の成果を発表するもので、今年も、19組の発表がありました。

本年度は、感染症拡大防止の観点から、本校で用意できる情報機器を最大限に活用し、校内10か所に分散して鑑賞する形式といたしました。



いろいろな発表スタイル…PCでプレゼンソフトを利用する人、寸劇スタイル、ポスターセッション型、screenに投影してプレゼンする人、事前に映像を用意する人、さまざまでした。



ビデオカメラ



撮影ビデオ

配信データ
確認用画面



配信

これら発表を会議室で行い、撮影と同時に情報機器(上図)により、校内各所に映像配信しました。
右下図…教室で鑑賞している様子 左下図…パソコン室で鑑賞している様子



ファッションデザイン リメイク している様子



「ライフコーディネイト系列って何？」より

新幹線車いす席増設



他者の視点から考える大切さ

1年6組 竹内 愛理

学校で怒られることは、
本当に怒られるべきことなのか



「福祉サービス系列の学びについて」より

今回の発表内容 (一部) 紹介

There is a precious book
that has changed my view
on life.

私には、とても大切に、
私の人生観を変えてくれ
た本がある。

The book is, "Ichi rittoru
no namida", or "One liter
of Tears."

それは
「1リットルの涙」。

これからの進路を 切り拓いていく秘訣

3年5組 石黒美紗稀

「英語スピーチコンテストへの挑戦」より



①目的

「アミノ酸の摂取が受給力に及ぼす影響」より



「危険物から学んだ知識」より

高校卒業後の 進路希望は…?



「就職・専門プログラムを
受講して」より

提案 1

地域密着型 サステイナブル製品 ～イチヨウ×染色～

「外部資源を活用した持続可能な
地域社会を目指して」より

職場体験を終えて

～社会貢献ができる信頼される人になるには～

10月28日

愛知県立杏和高等学校
二年一組 岸 功晴
二年一組 澤田 美優
二年六組 伊藤 健太